

美風



4年生 「チャレンジ 一生懸命」

4年生として過ごすのも残り少しとなりました。学年目標は「チャレンジ 一生懸命」。1年間を振り返ると、子どもたちはこの目標に向かって行事や普段の生活に取り組むことができたのではないかと思います。

4月の遠足。多度山上公園まで往復9kmの山道を歩きました。これが4年生としての初めてのチャレンジでした。山道の途中では友達と荷物を分け合いながら助け合い、最後まで誰一人としてあきらめることなく登りきることができました。仲間のために思い行動できるやさしさを知ることができました。

また、校外学習へ行く機会もたくさんありました。9月には、アクアワールド水郷パークセンターへ行き、グループの仲間と協力してネイチャーハントに取り組みました。10月には消防署見学、11月には七宝焼アートヴィレッジの見学・七宝焼体験を行い、本物を見たり、体験したりする中で、子どもたちは学習する楽しさを感じることができたと思います。

そして、12月には外部講師を招いて、ドリームマップ作りを行いました。1日をかけて自分自身のことを知り、未来の自分について真剣に考え、将来にも目を向けることができ、とても充実した1日となりました。



どんなことでも積極的に取り組んでみる、一生懸命本気で力を尽くす、そんな姿を様々な場面で見ることができた1年間でした。特に、自分に対して一生懸命になるだけでなく、友達に一生懸命になれること、それがこの学年のよさだと感じています。友達が困っているときはまるで自分のことのように真剣に悩んだり、友達が苦手なことには一緒に努力して乗り越えたり、そんな姿を担任として近くで見られたことをとても幸せに感じています。

現在は、3月1日に行われる2分の1成人式に向けて準備を進めています。2分の1成人式は、子どもたちの力だけで準備・運営していきます。4年生の締めくくりとなる素敵な式となるよう、子どもたちを見守り、サポートしていきたいと思います。

【4年生担任 金子浩志 渡辺愛】

第2回学校保健委員会

1月26日（木）視聴覚室にて、第2回学校保健委員会を開催しました。今回のテーマは「子どもの心を受けとめる」。本校職員だけでなく保護者の方々の参加もあり、子どもとどう接するとよいのかを、スクールカウンセラーの河合清美先生に教えていただきました。



子どもの心を受けとめるには、相手のことを受け入れることが大切です。相手を受け入れることにより、安心感が生まれ、信頼関係も築くことができます。

また、家庭では、「自立を支援する」ことも大切だと教えていただきました。自分の子どもに対していろいろと言ってしまうかもしれませんが、まずは子どもが自分のやりたいようにさせてあげてくださいという言葉がいただきました。

学校には、たくさんの子どもがいます。子ども自身が成長するために私たち教員も、一人ひとりの心を受けとめながら接していきたいと思えます。

【保健担当 松井 亜由美 養護教諭 山崎 美波】

全校合唱

美和小学校では、「今月の歌」として、朝礼の時間に全校合唱を行っています。季節に合わせ、子どもたちがのびのび歌うことができるような選曲をしています。1年のスタートとなる4・5月は「こころパレット」を、梅雨の時期となる6・7月は「にじ」を歌いました。現在は、一年の締めくくりの3学期ということで、「明日に向かって」という曲を練習しています。学年で高音・低音に分かれる難しさもありますが、それぞれのメロディーを聴き合いながら一生懸命歌っています。



朝礼での全校合唱に向けて、各クラスでも、毎日の朝の会で歌を練習し、一日の始まりを気持ちよく迎えています。子どもたちが、大きく口をあげ、元気よく力一杯歌う姿は、とても素敵です。これからも、歌うことの楽しさや、友達と心を一つにすることのすばらしさを感じてほしいと思えます。

【合唱担当 木下 愛梨】

今後の予定

- 3月 1 日(水)授業参観・学級懇談(低・中学年)
- 2 日(木)授業参観・学級懇談(高学年)
- 16 日(木)卒業式
- 24 日(金)修了式

- 4月 6 日(木)入学式
- 7 日(金)始業式

